



Las sorpresas de las democracias

Como noticia curiosa consignamos la desgracia que le ha ocurrido a Litvinoff, a quien los rusos han sacado los «trastos» del palacio en que vivía para llevarlos al modesto pisito que, como simple ciudadano, tiene ahora que habitar. Debe ser para enseñarle prácticamente cuánta diferencia hay en Rusia entre ser gobernante o gobernado.

La sorpresa que la desgracia de Litvinoff ha producido en las grandes democracias trasciende a los comentarios embarazados de sus órganos de publicidad. Las ediciones de la prensa francesa y británica se han abstenido de acentuar o interpretar el suceso, o han publicado solo breves comentarios, modelos de perplejidad. La prensa no ha formado juicio—un juicio, entendiéndose bien, sólido y coherente—sobre lo que significa y lo que anuncia el cambio de titular en el Comisariado soviético de Negocios Extranjeros. El propio León Blum confesaba en «Le Populaire» su aturdimiento. De suerte que el ciudadano francés y el ciudadano inglés no saben a estas alturas a qué está quedándose. Virtualmente en pie de guerra, entramos pueblos ignoran si la caída de Litvinoff precipita o desvanece la asistencia militar de Rusia a las grandes democracias. Es un síntoma, otro más, de la ignorancia de unas cancellerías entusiastas y omiscientes; ignorancia cuyas primeras capas empezaron a cristalizar hace tiempo.

A partir de 1935 los acontecimientos internacionales, aún los más previstos y descontados, sorprenden desagradablemente a la diplomacia franco-británica. Sorpresa fue la conquista de Etiopía, como sorpresa fue el Anschluss; sorpresas fueron la crisis germano checa de septiembre y la ofensiva de Cataluña, y la ocupación de Bohemia, Moravia y Memel y la anexión de Albania. Sorpresa, por último, la eliminación de Finkelshtein, alias Litvinoff, no obstante las referencias e incluso los síntomas que desde hace meses la sugerían y pronosticaban.

Ocidente no funciona. Le sobran ore, colonias, hombres, materias primas, tradición, cultura, técnicos... pero no funciones. Padece, con caracteres endémicos ya, la más atroz de las calamidades: la calamidad de no enterarse.

A ese extremo fatal han llegado las democracias después de tanto vecorio de adelanto.

Comienza el licenciamiento de quintas

BURGOS.—Ha comenzado el licenciamiento de los soldados pertenecientes a las quintas de 1927, 1928 y 1929.

Se tiene la impresión de que pasado el día 20 se decretará el licenciamiento de otras tres quintas.

En los ejercicios militares se calcula en 150.000 hombres los que serán desmovilizados de las quintas 1927, 28 y 29.

El mariscal Petain

GRANADA.—Ha llegado el mariscal Petain, embajador de Francia en España.

Fué recibido por el jefe del Cuerpo de Ejército de Andalucía y las autoridades. Visitó la Alhambra y otros monumentos notables. Por la noche asistió a una fiesta gitana en el Sacro Monte.

A mediodía marchó para Córdoba y Sevilla, de donde se dirigirá a San Sebastián. No ha querido hacer de claraciones a la prensa.

La "armonía," entre los rojos

Negrín juzgado por Araquistáin

BURGOS.—En esta ciudad se ha tenido conocimiento de una carta dirigida por Luis Araquistáin al presidente de las «Cortés», Martínez Barrio, con fecha 4 de abril último.

Esta carta, absolutamente auténtica, es de renuncia de su cargo de representante de la minoría socialista en la Diputación permanente; pero los juicios que emite sobre sus compañeros hasta aquel instante y sobre la acción del Gobierno Negrín, merecen la divulgación.

«Me dirijo a usted, como presidente de las fantasmagóricas Cortes republicanas—dice Araquistáin—, para que quede constancia escrita y motivada de mi renuncia».

Y más adelante agrega:

«Juan Negrín es el hombre de Gobierno más inepto e irresponsable que ha tenido España desde hace muchos siglos. Durante casi dos años que ha detentado el Poder, perdimos todo el Norte de España, perdimos parte del litoral mediterráneo y, finalmente, perdimos toda Cataluña. En otro momento y en otro lugar, expondré el complejo de causas de este desastre, sin precedentes en las guerras españolas. Me basta ahora y aquí señalar el hecho e indicar el «substratum» o motivación última de tan ingente derrota: la estúpida y brutal dictadura comunista que ha dirigido nuestra desdichada guerra y nos ha traído a este trágico desenlace; dictadura de la cual Juan Negrín y su adlátere el ex ministro de Estado han sido dóciles e incondicionales ejecutores. Dictadura al dictado del partido comunista. En otras épocas, por mucho menos, se facilitaba a los hombres responsables de tantas catástrofes, de tanta sangre y de tanta ruina o, por lo menos, se les condenaba a una merecida prisión».

Más de la mitad de la población del Reich es católica

BERLIN.—La anexión al Reich de los territorios de Austria y de los Sudetes, en los cuales es católica la mayor parte de la población, ha tenido como objeto variar profundamente la proporción numérica entre protestantes y católicos, que en el seno de la población del antiguo Reich era de dos a uno. La parte católica de la población alemana había llegado a ser casi igual a la evangélica.

Un nuevo cambio ha sufrido esta proporción con la creación del protectorado de Bohemia y Moravia y con la restitución del territorio de Memel a Alemania por lo cual se calcula que pertenecen a la religión católica más de la mitad del total de los habitantes de Alemania, comprendido el protectorado. Se afirma que los católicos ascienden en total a cerca de 46 000 000 de hombres. La cifra exacta en torno a la distribución de la población alemana por confesiones será fijada al término del censo general que se verificará en el mes de Mayo.—(Centraleuropes).

El judío Herriot no quiere ir a Nueva York

PARIS.—El presidente de la Cámara, Herriot, invitado a asistir en su calidad de alcalde de Lyon a la conferencia internacional de alcaldes de Nueva York, después de haber aceptado en el primer momento dicha invitación, ha renunciado ahora al viaje por la situación política europea que, según él exige su presencia en Francia.

Los marxistas españoles siguen fugándose de los campos de concentración franceses

PARIS.—Continúan las evasiones

El Padre Rodés

BARCELONA.—Se halla en Barcelona el famoso astrónomo P. Rodés director del Observatorio del Ebro, que estuvo en la Diputación visitando al presidente.

El P. Rodés ha manifestado que se ocupa de la reimpresión de su libro «El Firmamento». Agregó que por padecer una dolencia los médicos le han prescrito un año de reposo.

La escuela de cerámica, destruida

MADRID.—La escuela de cerámica, uno de los centros docentes más importantes de Madrid, fué destruida por los rojos. Las pérdidas ascienden a más de dos millones de pesetas.

Un importante donativo

MURCIA.—El doctor señor Delgado Rubio, director del centro de higiene de Lorca, ha entregado para la Subscripción Nacional un depósito de monedas de oro valoradas en 60.000 pesetas. Dicho depósito de monedas lo descubrió hace año y medio entre el instrumental de la clínica y comprendiendo que procedía del robo lo conservó para entregarlo al Caudillo.

de los marxistas españoles de los campos de concentración. Ocupando un auto han sido detenidos tres de ellos en París. Todos iban desprovistos de documentación. Han declarado llamarse Gregorio Castañera, Tomás Martínez y Vicente Mallench. Este último antiguo pistolero.

Tres habitaciones y pocos muebles son ahora el marco donde vive Litvinoff

LONDRES.—Un mensaje recibido de Moscú informa de la situación desgraciada en que ha caído el comisario de Negocios Extranjeros, Litvinoff. Del suntuoso palacio del Comisariado de Negocios del pueblo, Litvinoff irá a residir al modestísimo de una casa de obreros. Diez trabajadores llevaron de su anterior residencia los contados muebles que el Gobierno soviético ha estimado indispensables para su uso, y que serán colocados en las tres únicas habitaciones de que dispone el piso. Los obreros se limitaron a dejarlos allí, sin tomarse el trabajo de colocarlos en su sitio.

La casa cuenta con una escalera estrecha y mal acondicionada. En aquellos momentos Litvinoff y su esposa no se encontraban en el inmueble. El excomisario completamente derrotado está además enfermo a causa de la lucha titánica que ha venido sosteniendo con Vorochilof.

Ha circulado también la versión de que Litvinoff se halla encarcelado, pero esta última noticia no se ha confirmado hasta ahora.

Regreso a Gibraltar del general Ironside

GIBRALTAR.—El gobernador de Gibraltar, general Ironside, regresó el domingo a esta ciudad después de permanecer varios días en Casablanca, donde celebró una importante conferencia con el general Negrín, Residente General del Marruecos francés, sobre la cooperación militar anglo francesa.



EL EXCELENTISIMO SEÑOR

Don José Miró Chicharro

Coronel de Intendencia-Intendente general honorario

Y SU HIJO

Don José María Miró Moya

ESTUDIANTE, DE 17 AÑOS DE EDAD

Murieron por Dios y por España, el día 7 de noviembre de 1936 vilmente asesinados, por las hordas marxistas, después de su cautiverio en la Cárcel Modelo

D. E. P.

Su desconsolada esposa y madre doña Josefa Moya Matanza; hijos doña Josefa don Joaquín, y doña María del Carmen; hijos políticos doña María Esperanza Casado del Hoyo y don Ramón Martín Cifuentes; nietos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican una oración por el eterno descanso de sus almas.

Las misas que se celebren los días 11, 12, 13, 14, 15 y 16 a las ocho y media, en el altar de la Virgen del Carmen de la iglesia parroquial de San Pedro, de esta Ciudad, seran aplicadas en sufragio de sus almas.

3 Minutos de Religión

La Cruz

La cruz por todas partes. Qué alegría infunde ahora al corazón aquella cruz que en tiempo de Jesucristo no infundía sino espanto. La Iglesia Católica en un himno florido dice a la cruz lindes de poesía. Arbol noble entre todos ninguna se vea produce otro que se le iguale, ni en hojas, ni en flor, ni en fruto. Creían los que crucificaron a Jesucristo que con crucificarle estaba todo concluido, y ha sucedido todo lo contrario. Pasieron a Jesucristo en la Cruz para que muriese lleno de vergüenza y Jesucristo ha convertido la Cruz en trono y reina desde la Cruz y dice solemnemente a la Iglesia como cantó David «Dios reina desde un madero». Por todo el mundo hay cruces; cruces en las puertas, cruces en los aposentos, cruces en los caminos, cruces en los prados, cruces en los montes, cruces en los palacios, cruces en los pechos, cruces en los adornos, cruces en las torres... cruces por todas partes.

La señal de la familia. Es la señal de la familia cristiana, el distintivo, el escudo, la insignia de los católicos. Al principio los gentiles se escandalizaban y burlaban del crucificado y algunos cristianos se avergonzaban de que Jesucristo hubiese de aparecer crucificado. Pero pronto los cristianos se impusieron gallardamente repitiendo la magnífica consigna de San Pablo: Lejos de mí glo-

riarme de otra cosa que de la Cruz de Nuestro Señor Jesucristo.

Si sola cristianos seguramente pondréis la cruz en alguna de las cosas vuestras. Sea en la puerta, sea en la habitación, sea en el pecho tendréis una cruz. Si veís alguna cruz en algún sitio seguramente entenderéis que allí habita un cristiano, que allí se conoce a Cristo, que se adora a Cristo, se confía en Cristo.

La Iglesia Católica bendice con la señal de la Cruz todas las cosas, y va sembrando cruces en toda la liturgia: en el Bautismo, en todos los Sacramentos, en todas las bendiciones, en todas las despedidas, en todos los vestidos, en todos los instrumentos. La Cruz es la señal de la fe cristiana, de la esperanza y del amor de Cristo.

La protección de la Cruz tiene eficacia contra nuestros enemigos espirituales y aún contra los temporales enemigos del hombre, no por la materialidad de la Cruz, sino porque el usar de ella es un acto de glorificar a nuestro Rey y Dios y de confesar que somos sus vasallos e hijos, es decir, que somos cristianos, y una oración tácita a Dios, pues interponemos al usarla los méritos de nuestro Redentor y Señor e Hijo de Dios. Y calladamente decimos: «Adorámoste, Cristo, y bendesémoste: porque por tu Santa Cruz redimiste al mundo». Preciosa oración y dignísima de Nuestro Señor Jesucristo.

Remigio Vilarño, S. J.

MEDITACIONES SOBRE FRANCO Y EL HEROE

Chateaubrian lo supo una vez predecir. La inercia de España—dijo—será útil algún día. Cuando las demás naciones estén deshechas por la corrupción, España podrá surgir de nuevo con fastuoso esplendor en la escena del mundo. «Ya el prodigio se ha consumado. En el albor de la paz España revive con más esplendor que nunca. Vuelve el mundo sus ojos hacia ella. Una rara contemplación universal la multiplica en su prestigio. Se la siente ya—fuerte y joven—vibrar impetuosamente en el extremo occidental de Europa».

España necesitaba, como ningún otro pueblo, del azote de la guerra para librarse del azote de la paz. La paz es el receso de los héroes y la pérdida de los pueblos heroicos. Porque los héroes necesitan la gloria y los pueblos heroicos necesitan las calamidades que acompañan a la gloria. Estos pueblos—ha dicho recientemente un joven hispanista americano—necesitan de la victoria y de la derrota. De aquella porque es una consecuencia natural del heroísmo. Y de ésta porque es una consecuencia natural de la humildad. De la victoria porque es un premio y de la derrota porque es una lección. Y el premio—laurel del triunfo final—lo ha conseguido la España de Franco como coronación a su áspero y bello camino de sacrificios. Y lecciones durísimas ha padecido la otra España que un día se convirtió en masa indolente, en muchedumbre sin motivo, en horde.

¿Razón de este contraste? Un hombre.

Entre los conductores de muchedumbre de hoy uno sólo se ofrece al mundo como asombrosamente inspirado. No fué general a los 28 años como Napoleón. Pero su vida es clara y recta—seguro trazo de una carrera militar hecha áspera y honrosamente, bajo el sol africano.

Entre soldados y ametralladoras le sorprendió el amanecer—lívido de presagios—del 18 de Julio. Entonces realizó la aceptación escética de aquel admirable sacrificio.

Desde entonces...

Tres años largos como una condena. Tres años interminables como un pleito de investigación o como una

di-puta teológica. Durante ellos Franco supo luchar como un voluntario de veinte años. Con entusiasmo, con fanatismo, con fe.

Contra él se movilizaron las reservas de oro de los sóltanos del Komintern. Más no hubo—en su además espiritual, en su gesto—una sola vacilación. Permaneció en su puesto, fiel a las tradiciones seculares de España. Su espada al servicio de los valores universales de una civilización.

Franco—ha dicho un escritor húngaro—es un metafísico. Para él la existencia tiene un sentido divino, una significación trascendente. De la conciencia de esta misión deduce los deberes del hombre y su postura ante el concepto del Estado. Por eso impone la solidaridad social como réplica energética a las oposiciones de clases. El punto arquitectónico del individuo es el cristianismo. El punto arquitectónico de la colectividad es la Patria. De la armonía de estos dos ideales derivan sus postulados espirituales y políticos. Así España recupera su ideal místico como eje de su pensamiento y de su conducta. El «se diamantino» de que hablara Gervasio, pero atribuyendo al viejo senequismo español una honda raigambre religiosa. Franco—arífice de esta transformación—es, como afirmaba con acierto insuperable un periodista de Budapest—el «poeta militante del nacionalismo».

En efecto; sólo por él, España reivindica el honor del que por inercia se había visto dimitir; su insobernable orgullo imperial. De este protagonista, del Caudillo más difícil y más certero de la historia, se ha podido escribir este concepto justo: «A través de su íntima pasión patriótica se vislumbra en él la aguda profundidad de un Fichte». Por eso la proa del barco, que también supo manejar, salvó tantas veces las más difíciles borrascas. Ni el día 29 de Marzo le llegó a temblar de emoción la pluma. Pero en aquella hora precisa su nombre se agita en las brumas inéditas de la historia de un pueblo. Así, gracias al héroe, la frase de Esís se ha convertido en realidad gloriosa: Y «España es hoy la reserva moral su preta de Occidente».

Pedro Rocamora.

El ferrocarril subterráneo Roma-E. 42 transportará 92.000 pasajeros por hora

ROMA.—Progresó la construcción del ferrocarril urbano subterráneo que unirá el centro de Roma con la zona de la Exposición Universal de 1942. Desde grandes pozos excavados en numerosos puntos de su itinerario, avanza la perforación de los túneles, desmintiéndose prácticamente la leyenda de que el subsuelo de Roma era demasiado inseguro para permitir la construcción de un subterráneo.

Naturalmente, no faltan dificultades, pero la óptima técnica de los constructores italianos las resuelve convenientemente.

Como es notorio, el ferrocarril subterráneo partirá de la estación Central (Roma-Termini) y llegará hasta las murallas aurelianas; allí abandonará el túnel para surgir por la línea Roma Lido, volviendo a ser subterráneo en la zona de la E. 42.

El ferrocarril de la E. 42, construido con características particulares, podrá transportar al principio 23.000 pasajeros por hora en cada dirección; pero la capacidad de transporte llegará a ser de 46.000 personas por hora en cada sentido, o sea, entre ida y vuelta, 92.000 personas por hora, una vez que se hayan ampliado las instalaciones de la línea eléctrica Roma-Lido, que funcionará en combinación con el subterráneo.

CIRCULAR

Al objeto de proceder al reparto de las cantidades recaudadas con destino a los huérfanos de todas clases del personal de la Armada que ha dado su vida por Dios y por España en la presente cruzada, y que no toman parte en el que se efectuó en el mes de Diciembre del año próximo pasado, las viudas e hijos o encargados de la custodia de los mismos, en su caso, lo solicitarán del Excmo. Sr. Presidente de la Asociación Benéfica para Huérfanos de los Cuerpos Patentados de la Armada, Subsecretaría de Marina en Burgos, con sujeción a las siguientes bases:

Primera.—Tendrán derecho a ello todos los huérfanos de la Armada, sin distinción de clases ni categorías, que no perciban sueldo ni pensión del Estado, Provincia o Municipio, salvo la pensión que les correspondan por el concepto de huérfanos.

Segunda.—Las solicitudes deberán estar en la Subsecretaría de Marina, Burgos, antes del quince de Junio próximo, debiendo ajustarse al modelo adjunto.

Tercera.—La falsedad o error material en la declaración será sancionada severamente.

El Vicealmirante Presidente, Salvador Bahigas.

Modelo a que se hace referencia en el punto segundo

Don. (1) domiciliado en calle. (2) Expone: Que es. (3) huérfano, llamado de. (4) de. (5) años de edad respectivamente, hijos del. (6) de la Armada don. (7) destinado en. (8) el cual dió su vida por Dios y por España en. (9) a consecuencia de. (10) en. (11). Manifiesto asimismo que percibe la pensión de. (12).

Declara también bajo su responsabilidad que ninguno de los huérfanos señalados perciben sueldos por el Estado, Provincia ni Municipio, ni otra pensión que la que les corresponde o puede corresponderles en conceptos de huérfanos.

(Fecha y firma).

Sección Religiosa

SANTORAL

MAYO

JUEVES

Santos Antimo, Evelio, Máximo, Fabio, Anastasio, Dioscleto, Florencio y Gandulfo, Mamerto, Mayolo, Iluminado y F. de Jerónimo.

nuel Ortega, director de la Archicofradía.

¡Alma eucarística! Recuerdo enterrecido una pregunta que hiciera una niña inocente, de alma candorosa, que revelaba ansias supremas de un fervor admirable, después de hacer su primera comunión; decía: desde hoy, que es el día más feliz de mi vida, quiero comulgar todos los días y quisiera vivir todo el día con tu dade para no apartarme de mí Jesús.. pero paso grandes apuros porque yo quisiera saber qué, es lo que puedo y lo que no puedo hacer durante el día par que jamás se aparte de mí el Cristo de mis amores... ¿Qué es lo que puedes? mira: Mientras no pierdas la presencia del Cristo que comulgas, lo puedes todo, todo... reír, cantar, jugar, ir de paseo, querer, soñar... todo... porque el sentimiento del Cristo comulgado te mantendrá dentro de los límites de lo bueno y de lo más perfecto... Y ¡qué dicha poder comulgar todos los días!.. ¿Qué es la Comunión? ¡ah...! La Comunión, une y desposa al alma con su Dios, aviva y eleva a temperatura de volcán el fuego de la caridad; previene al alma para no cometer pecado; borra los pecados veniales; debilita el poder del demonio; le vence en las tentaciones; disminuye el fuego de la concupiscencia; da poder para salvar todos los obstáculos y vence todas las dificultades... Dichosos si podéis decir: La Comunión es mi vida... Piense alma Juevista. La Comunión del Jueves lleva a tu alma divina los incendios del amor más puro, y te anima para comulgar todos los días con fervores extraordinarios, porque has conmemorado, has recordado la hora feliz del amor supremo de Cristo, cuando desbaratándose su corazón se nos dió sin reserva como prenda de verdadera vida... ¡adelante! ¡adelante! Con esfuerzo o sin él; como sea preciso y no lo olvides que el movimiento es vida, así como la inacción es el frío, es la muerte... ¡adelante! El Cristo del Sagrario lo quiere, lo pide, lo espera... Aún más... Cristo empuja. ¿No lo adviertes después de comulgar?

M. O.

La misa y oficio divino son del Jueves, con rito simple y color blanco

CULTOS

Nuestra Señora de las Vacas

Ermida de las Vacas.—El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas dedica a su excelsa Patrona solemne novena. Por la mañana, a las ocho, misa y por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, sermón por don Gregorio Coronado, novena, motetes, reserva y Bendición con el Santísimo.

San Isidro, labrador

San Nicolás.—Se celebra solemne novena que en reparación de las ofensas recibidas por el Santo en su villa de Madrid, ofrese el Excmo. señor Marqués de Peñaflorida.

Por la mañana, misa a las ocho y media. Por la tarde, a las ocho y media, exposición menor del Santísimo Sacramento, estación, rosario, ejercicio de la novena, bendición y reserva Nuestra Señora de la Misericordia

San Martín.—El Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia dedica solemne novenario a su Titular. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el R. P. Victoriano Rodríguez, franciscano, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Flores

San Vicente.—Por la tarde, a las siete, rosario y ejercicio del Mes de María.

Jueves Eucarísticos

San Antonio.—Celebra sus cultos reglamentarios la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana, a las ocho y cuarto, misa de Comunión conmemorativa. Por la tarde, a las cinco y media, solemne Hora Santa de Reparación que se aplicará por el eterno descanso del alma de la señora doña Apolonia Díaz (q. e. p. d.).

La plática a cargo del R. P. Ma-

una Patria mejor, limpia del odio pasado y con el galardón de sus laureles, por su abnegación ejemplar con que a pasos de gigante y por la pista más difícil de la vida supieron, a vejez no conocida, traspasar el umbral de la vida, yendo sólo al borde de la fosa, dediquemos nuestras palabras, nuestros sentimientos, que junto con los vuestros por medio de este recuerdo, quisiera que se transformase en un maravilloso pebetero de alabastro donde se incinerasen ricos perfumes y en un magístico búcaro de flores que llevasen al frío de la tumba de los que dieron su vida por Dios y España, el aroma y calor de nuestro amor.

Nosotros, almas hermanas de las vuestras y verdaderamente españolas, quisieramos una dedicatoria, que pasando los límites de esta vida, volase al más allá... y será esta: España no os olvidó, vuestras lágrimas y oraciones serán las flores que no pueden marchitarse, con ellas tejaremos la corona que hemos de depositar en vuestra tumba.

¡Gloria eterna a nuestros caídos!

María Teresa de la Lama.

Polonia, Palestina de Europa

VARSOVIA.—Polonia podría de finirse como una especie de Palestina situada en el corazón de Europa, si se considera el número de judíos que alberga de buena o mala gana pero en todo caso con indiscutible perjuicio del pueblo polaco que se ve explotado y frecuentemente, suplantado en su representación por personas del pueblo elegido. Judíos son, en

¿A Ellos... en el día de la Victoria!

Todo es recuerdo y oración para ti, Jesús de España! Nuestro pensamiento es el constante certinela que guarda tu sangre gloriosa en precioso relicario de nuestro agradecimiento; ayer, hoy, mañana siempre... estaréis presentes en nuestro afán. Ayer, eran labios femeninos que abrazados en la hegura del ideal sublime de la Patria pedían vuestra suerte; hoy, son rosarios de lágrimas y oraciones los que desgranamos ante los pies benditísimos de nuestra Virgen Santísima del mismo modo que meses pasados se desgranaban vidas y vidas en los campos de la fe y del ideal, haciéndose acreedores a este lazo de la Victoria que en humilde ofrenda os presentamos; mañana, vosotros nos bendeciréis desde arriba y nosotros seguiremos aclamándoos; siempre... seréis los salvadores de la Patria, broche de oro de nuestra Cruzada que con granates vallosos de vuestra sangre supisteis construir.

El correr de minutos y horas, días y años no borrará de nuestro pensamiento esa fecha decisiva, en que para tí ganabas la gloria y para nosotros reconquistabas el patrio solar, aquella hora en que el reloj del destino marcaba tu sacrificio, aquella unidad del tiempo, donde frente a frente con el Cielo y nuestro Rey de Reyes, quedaban postrados para siempre los cuerpos de esa juventud heroica, aureolados por los resplandores del martirio. «A Ellos» por su heroísmo, por su amor a esa Cruz bendita, que como hijos ejemplares supieron abrazarse a ella y legarnos

Tus cartas llegarán rápidamente aprovechando los aviones postales establecidos por nuestro Caudillo, que hacen escalas en Zaragoza, Vitoria, Burgos, Valladolid, Salamanca, Sevilla, Málaga, Tetuán, Melilla, Cádiz, Palma de Mallorca, Laredo, Hnz. Cabo Juby y Lal Palmas.

Las huelgas en Nueva York

Se acercan a medio millón los huelguistas

NUEVA YORK.—Se han declarado en huelga otros 100.000 obreros de minas. Así, pues, el número total de huelguistas es de 458.000.

Debido a la huelga se encuentran paralizadas casi todas las minas de los Estados Unidos.

Este movimiento huelguístico es el más importante que se recuerda desde el verano de 1922, cuando huelga ren aproximadamente medio millón de obreros.

La falta de carbón está originando en estos momentos grandes dificultades en las ciudades importantes.

Temblores de tierra

LONDRES.—Telegramas de Valparaíso comunican que hoy se ha dejado sentir un nuevo temblor de tierra en Chillán, causando daños, pero no destrucciones.

NUEVA YORK.—En una isla del Pacífico, cerca de Guatemala, se ha producido un intenso temblor de tierra.

Censura rigurosa en la correspondencia

GIBRALTAR.—Las autoridades han establecido una censura rigurosa para todas las comunicaciones enviadas al extranjero y para las recibidas en Gibraltar.

efecto, 4 de los 35 millones de habitantes a que asciende actualmente el número de los habitantes de Polonia. Esta cifra se refiere, naturalmente, al número de personas que profesan la religión judía. Pero si se quiere hallar el verdadero número de judíos de raza que hay en Polonia se precisa añadir dos o tres millones bautizados o asimilados. Sin contar con la imposibilidad de valorar el abundantísimo contingente de judíos metecos. Hay pues que admitir que el porcentaje de judíos que viven en el seno de la población polaca es de un 18 o un 20 por ciento.—(Centraleuropa).

Las huelgas en Nueva York

Se acercan a medio millón los huelguistas

NUEVA YORK.—Se han declarado en huelga otros 100.000 obreros de minas. Así, pues, el número total de huelguistas es de 458.000.

Debido a la huelga se encuentran paralizadas casi todas las minas de los Estados Unidos.

Este movimiento huelguístico es el más importante que se recuerda desde el verano de 1922, cuando huelga ren aproximadamente medio millón de obreros.

La falta de carbón está originando en estos momentos grandes dificultades en las ciudades importantes.

Temblores de tierra

LONDRES.—Telegramas de Valparaíso comunican que hoy se ha dejado sentir un nuevo temblor de tierra en Chillán, causando daños, pero no destrucciones.

NUEVA YORK.—En una isla del Pacífico, cerca de Guatemala, se ha producido un intenso temblor de tierra.

Censura rigurosa en la correspondencia

GIBRALTAR.—Las autoridades han establecido una censura rigurosa para todas las comunicaciones enviadas al extranjero y para las recibidas en Gibraltar.

CIRUGIA DE GUERRA

del laureado doctor DON MANUEL GÓMEZ DURÁN

Se ha puesto a la venta el segundo tomo de esta magnífica obra (cirugía de extremidades) con el que se cumple el admirable estudio realizado por su autor, que ha ido recogiendo cuantos interesantísimos casos le ha proporcionado la guerra. Consta de más de trescientas páginas con cien grabados impresos en dos colores

Primera obra de este carácter que se publica en el mundo

CIRUGIA DE GUERRA

Dos tomos del ilustre doctor GOMEZ DURAN

25 pesetas cada tomo

SANCHEZ PRIETO
(Médico)
TEL. - VENEZUELAS - 51018

ANUNCIOS ECONOMICOS

De una a diez palabras 1,10 pesetas; cada palabra mas 0,10 pesetas

El artículo 5.º del Decreto del Ministerio de Organización y Acción Sindical de 14 de octubre de 1938 dispone que los elementos patronales y obreros den aviso de los puestos vacantes y de falta de trabajo a la Oficina de Colocación respectiva, sancionándose el incumplimiento de este precepto con multa de 50 a 500 pesetas. Los anunciantes de esta Sección han cumplido ya dicho requisito habiendo dado cuenta de su falta de operarios los patronos, y de su desocupación los obreros y empleados».

Instituto Provincial de Higiene AVILA SERVICIOS AL PUBLICO

Sección de Puericultura. Preescolares... Miércoles a las once. Escolares... Martes y sábados. Lactantes... Lunes y viernes a las once. Maternología. Jueves a las once.

Consulta de Oftalmología... Miércoles a las cinco. de Garganta, nariz y oídos. Martes y viernes a las cinco. de Odontología... Lunes, jueves y sábados a las cuatro.

Dispensario antivenéreo. Hombres. Desde de ocho a diez de la mañana. Mujeres. Martes, miércoles y sábados 5 tarde.

Vacunación antirrábica. Diaria. Mañana a las nueve. Tarde a las cuatro.

Las demás vacunaciones... Diaria de once a una.

Recogida de productos (del enfermo) para análisis... Diaria de 11 a 1 y de 5 a 6 por la tarde.

Recepción de productos para análisis... Diaria de 9 de la mañana a 7 de la tarde.

Servicios de desinfección... Diariamente. Se pedirán a la Sesión de Epidemiología.

NOTAS.—1.º No se practicarán aquellos análisis en los que no se detallen nombre del enfermo e investigación deseada. 2.º Las ropas a desinfectar se recogerán a domicilio a las nueve de la mañana y se entregan a medio día.

El Director, Fernando Chacón

Servicio de automóviles de línea

LÍNEA DE AREVALILLO.—GRAN HOTEL

Salida de Avila a las...	7	Llegada a Arevalillo a las...	10
de Arevalillo a las...	11'30	a Avila a las...	14'30

LÍNEA DE ARENAS.—GRAN HOTEL

Salida de Avila a las...	7	Llegada a Arenas a las...	11'30
de Arenas a las...	12'30	a Avila a las...	17

Esta línea combina en Arenas con otra que va a Sotillo de la Adrada.

LÍNEA DE SALAMANCA.—GARAGE (Carretera Nueva)

1.ª salida de Avila a las 8	Llegada Peñaranda a las 9
1.ª salida de Salamanca a las 7	Salamanca a las 10'15
	Llegada Peñaranda a las 8'15
	Avila a las 9'30
2.ª salida de Avila a las 18	Llegada Peñaranda a las 20
	Salamanca a las 21'30
2.ª salida Salamanca a las 13'30	Llegada Peñaranda a las 14'30
	Avila a las 16

LÍNEA DE LEGANES Y OCTAFE.—Viajeros (Garage C. Nueva)

Salida de Avila a las 9,40	Llegada a San Adrián de Valdeligüeras a las 11
	Llegada a Leganés a las 13'30
	a Octafe a las 15'40
	Llegada a Leganés a las 12'40
Salida de Octafe a las 13'00	Llegada a San Martín de Valdeligüeras a las 14'40
	Llegada a Avila a las 16

LÍNEA DE VENTA DEL OBISPO.—LA CRIOLLA

Salida de Avila a las...	15	Llegada a V. del Obispo...	17
de V. del Obispo...	7	a Avila a las...	13

LÍNEA DE SEGOVIA.—HOTEL JARDIN

Salida de Avila a las 7	Llegada a Villacastín a las 8
	a Segovia a las 10
Salida de Segovia a las 10	Llegada a Villacastín a las 11
	a Avila a las 13

LÍNEA DE PIEDRAMITA Y BARCO.—CASA ENCINAS

1.ª Salida de Avila a las 7	Llegada a Piedrahíta a las 9
	a Barco a las 10
2.ª Salida de Avila a las 16	Piedrahíta a las 17,40
	a Barco a las 19,45
1.ª Salida de Barco a las 7	Llegada a Piedrahíta a las 7,40
	a Avila a las 10
2.ª Salida de Barco a las 13	Piedrahíta a las 13,40
	a Avila a las 15

Asociación de Misericordia de Avila

SUBASTA DE FINCAS

Autorizada esta Asociación por el Ministerio de la Gobernación, la Junta provincial de Beneficencia ha señalado el día tres de junio próximo, a las doce horas, para subastar las fincas que se expresarán a continuación.

Los que pretendan tomar parte en la subasta han de cumplir los requisitos siguientes:

a) Depositar en la Tesorería de la Asociación (es Tesorero don Mariano Jiménez, Cspelán del Hospital) el cinco por ciento de la tasación de cada lote.

b) Las proposiciones se ajustarán al modelo que se publica a continuación y deberán ser presentadas ante la Junta que estará constituida en la Notaría de don Francisco de P. Fuentes con domicilio en esta ciudad, calle de San Segundo. Irán en pliego cerrado y lacrado, entregándose al Notario de doce a doce y media el expresado día tres de junio próximo. A cada proposición se acompañará el resguardo de haber constituido el depósito del 5 por 100.

c) Para cada lote se acompañará una proposición.

d) Serán desechadas las que no cubran el importe de la tasación de cada lote.

e) El presidente de la subasta hará la adjudicación al postor que ofrezca mayor cantidad y en caso de empate se efectuará en el acto el sorteo oportuno.

f) A los proponentes a quienes no se adjudique la subasta les serán devueltos sus depósitos del 5 por 100 en el mismo día.

g) Aquellos a quienes sean adjudicados los lotes, harán entrega del importe a los diez días de celebrada la subasta ante la Junta que estará constituida en el domicilio de dicho Notario. Los que no lo efectúen perderán el depósito que quedará a favor de la Asociación de Misericordia.

h) Los rematantes vienen obligados al pago de los anuncios que se hayan publicado.

i) El pliego de condiciones estará de manifiesto en la Notaría de que se ha hecho mención todos los días laborables desde las doce a la una.

Fincas que se venden

Casas en Avila

Lote número 1.—Calle Duque de Alba número 24, tasada en 9.500 pesetas.

Lote número 2.—Calle Avenida Portugal número 7, tasada en 17.000 pesetas.

Lote número 3.—Bajada del Puen-

te número 10 con una huerta aneja y en ésta un palomar, tasados en 11.000 pesetas.

Lote número 4.—Calle de los Caños conocida por Horno del Coedo tasada en 4.500 pesetas.

Fincas rústicas

Lote número 5.—Veinte fincas en término de Pedro Rodríguez tasadas en 6.367 pesetas.

Lote número 6.—Dos en término de Solana de Rialmar tasadas en 420 pesetas.

Lote número 7.—Treinta y tres en término de Gimialcón tasadas en 24.110 pesetas.

Lote número 8.—Una en término de Salvadés, tasada en 420 pesetas.

Lote número 9.—Una en término de Contracillo (Salamanca) tasada en 560 pesetas.

Modelo de proposición

Don.....vecino de..... con cédula personal, enterado del pliego de condiciones para la enajenación de fincas propiedad de la Asociación de Misericordia de Avila, se comprometo y obliga a comprar el lote número.....en (letra el que sea) por la cantidad de..... pesetas (en letra) y en el caso de que le sea adjudicado como mejor postor se comprometo y obliga igualmente a entregar la mencionada cantidad con deducción del cinco por ciento del importe del depósito que tiene constituido, dentro del plazo que señala la condición quinta letra F). Si así no lo cumpliera, quedará anulada la adjudicación, quedando a beneficio de la Asociación el depósito constituido.

Avila a.....de.....de 1939.

Firma del proponente,

Nota. Con esta proposición irá el resguardo del depósito constituido.

El Presidente, Eduardo Martínez. —P. A. de la J. D., Vitaliano Arés.

ADVERTENCIA

La limitación del consumo de papel y el exceso de original de interés nos impiden EN ABSOLUTO publicar las notas que recibimos que no son de interés general. A éstas tampoco nos es posible darles más de una inserción, salvo aquéllas que la autoridad estime de absoluta necesidad.

¡REUMATICOS!

Si queréis curar definitivamente vuestros dolores, adquirid en vuestra farmacia el Tratamiento Antirreumático "KARMEI". Se vende en todas las farmacias de Avila.

Línea Madrid-Avila-Salamanca

Salida de Madrid a las 9 y a las 16 pasando por Avila a las 12 y a las 19. Salida de Salamanca a las 7 y a las 14 pasando por Avila a las 10 y a las 16'30

Salida de Avila para Segovia a las 7 de la mañana del Hotel Jardín. Salida de Segovia a las 16'30 y llegada a Avila las 19.

Servicios de Correos y Telégrafos DE AVILA

Horario

CORREOS

Apartados oficiales	de ocho y media a nueve	Los domingos y días festivos sólo de día de día.
Lista, Apartados y venta de sellos	de diez a doce y de diecisiete a diecinueve	
Certificados, valores, envíos militares y paquetes postales	de diez a once y de diecisiete a diecinueve	Por la tarde no se admiten impresos certificados, envíos militares, ni paquetes postales. Los domingos y días festivos por la tarde no hay servicio.
Caja de Ahorros	de diez a trece	
Otro postal	de diez a trece y de diecisiete a dieciocho	Los domingos y días festivos no hay servicio
Repartos de correspondencia a domicilio	dos diarios: el primero a las nueve y media y el segundo a las dieciséis.	
Recogida de bozones	En los estancos a las dieciocho. En el buzón instalado en la Plaza de la Constitución se recoge a las veintitrés y en el de la Administración Principal cada quince minutos	Los domingos y días festivos sólo el de la mañana.
Reclamaciones	De once a trece, excepto los domingos y días festivos.	
Secretaría	De diez a once, excepto los domingos y días festivos	

TELEGRAFOS

Servicio de telegramas	Permanente.
Otro telegráficos	De 10 a 13'30 y de 16 a 19'30.

NOTAS.—Envíos militares: Estos envíos, que circulan con el carácter de certificados, se dedican exclusivamente al servicio de las fuerzas nacionales en el frente. Pueden alcanzar hasta un peso de 2 kilogramos con el franqueo único de 0'80 céntimos. Deben acondicionarse bajo una cubierta sólida, que preserve eficazmente su contenido, empleando en el cierre un presinto de hierro, plomo u otro sistema análogo. La dirección se escribirá en caracteres gruesos y claros, a ser posible por dos de las caras del envío. El punto de destino se indicará de forma precisa e inconfundible. No podrán incluirse en ellos las ni notas de carácter casual. En el reverso de toda clase de objetos que circulan por correo deberá indicarse el remitente en nombre apellidos y domicilio, su naturaleza y precio.

El comerciante y el industrial que se anuncia en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos. Ocioso es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos los establecimientos y productores que se anuncian en

¡Español!

Comprar «LA AMETRALLADORA» es un DEBER de todo buen PATRIOTA. Por 1 ejemplar que tu compras, envías 2 a nuestros SOLDADOS y proporcionas ALEGRÍA en nuestros FRENTE DE COMBATE.

¡Español! Adquiere siempre «LA AMETRALLADORA», el semanario del soldado. En él, además, encontrarás un gran deleite, porque las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales colaboran en «LA AMETRALLADORA».

- PAGINAS A CUATRO COLORES
- HISTORIAS
- THEATRO HUMORISTICO
- REPORTAJES DE GUERRA
- CHISTES Y CUENTOS
- POESIAS FESTIVAS
- COLABORACION DE NUESTROS HEROICOS SOLDADOS
- PARODIAS DE PERIODICOS ROJOS
- FOLLETIN, etc. etc.

26 PAGINAS

25 CENTIMOS

Lea V. «El Diario de Avila»

AVILA AL DIA

Información municipal

El teniente de alcalde presidente de la Comisión de Policía Urbana, señor Collado, ha dado orden a los agentes municipales para que vigilen los precios de los artículos de primera necesidad, a fin de que se cumplan las disposiciones superiores en todas sus partes.

Una circular del gobernador militar

El señor gobernador militar ha enviado una circular a todos los alcaldes de la provincia para que con la máxima urgencia remitan relación nominal por reemplazos, de los individuos que fueron movilizados a partir del 19 de Julio de 1936 a primero de abril último, para servir en el Ejército, Marina, Milicias, Guardia Civil, Seguridad, etc.

Información provincial

La Diputación ha acordado aprobar las cuentas ocasionadas en el Hospital y Residencia Provincial; se adhirió la Corporación a la propuesta de la Diputación de Pontevedra para rendir homenaje a S. E. el jefe del Estado. Se aumentó el premio de cobranza, conforme a lo solicitado por la interesada, a la recaudadora interina de la Diputación, doña Emilia Martín, y se nombró aparejador de las obras del manicomio, con los honorarios correspondientes, a don Enrique Domínguez Fernández.

VENTA DE FINCAS

urbanas y rústicas. Véase anuncio en página tercera

Circular a los Ayuntamientos

El administrador de Propiedades de la provincia ha enviado una circular a más de cien Ayuntamientos de la provincia para que rápidamente remitan a dicha dependencia oficial las certificaciones del 20 por 100 de propios, y de pesas y medidas.

Accidente automovilista

En el kilómetro 2 de la carretera de Barco de Avila a Puerto del Pico volcó una camioneta por causas que se desconocen. En el accidente resultaron heridos Eduardo Cid y Aurelio Martín, los cuales fueron asistidos en el Hospital de San Miguel, de Barco de Avila. El vehículo quedó destruido.

Detenidos

Por interesante así las autoridades debido a su situación en la zona roja, han sido detenidos en Poyales del Hoyo, Juan Cola Ruiz y Nicolás Sánchez Martín. También por la misma causa se ha detenido en San Bartolomé de Pinares, a Pedro Muñoz de Propios.

En usted EL DIARIO DE AVILA

GOBIERNO CIVIL

Junta Provincial de Abastos

Para su mayor difusión se publica a continuación circular del Comité Sindical del Curtido, de cuyo contenido darán cuenta los señores alcaldes a los recolectores de cortezas de su respectivo término municipal.

«El Comité Sindical del Curtido recuerda a todos los recolectores de cortezas curtientes, la obligación ineludible que ellos tienen de formular declaración de sus existencias, y de las que hayan de recoger en la inminente campaña ante él. Dicha declaración debe formularse en los siguientes términos:

- 1.º a) Nombre y apellido del recolector de las cortezas.
- b) Domicilio, con expresión de la calle y número de la casa en que vive.
- 2.º Lugar en que las cortezas son recogidas.
- 3.º Existencias que tiene en su poder, especificando la calidad de las mismas.
- 4.º En ningún caso podrán los recolectores de las mismas verificar transacciones sin la autorización de este Comité Sindical, quien distribuirá las cortezas entre los curtidores con arreglo a la capacidad de producción de los mismos, a la calidad de curtidos de fábrica, según sea curtiduría antigua, etc.

5.º Los precios de tasa para el fabricante de curtidos serán los siguientes:

- Reiz de encina, 0'25 pesetas kilogramo precio máximo.
- Encina, tronco y rama, 0'20 pesetas kilogramo precio máximo.
- Encina esnutille, 0'26 pesetas kilogramo precio máximo.
- Roble, 0'20 pesetas kilogramo precio máximo.
- Alcornoque, 0'20 pesetas kilogramo precio máximo.
- Pino, 0'12 pesetas kilogramo precio máximo.

Estos precios se entienden para cortezas limpias de roña y maleza mercancia sobre vagón procedencia.

6.º La contravención de esta disposición podrá ser sancionada:

- a) Con incautación de la mercancía.
- b) Con una multa que estará en armonía con la importancia de la contravención cometida.
- c) Con la incautación de la mercancía y multa, también en armonía con la cantidad que se hubiese procurado sustraer al conocimiento de este Comité, verificando con ella una transacción clandestina.

Las declaraciones de existencias, deberán ser remitidas, con el resu-

men correspondiente al Comité Sindical del Curtido (Ministerio de Industria y Comercio) Plaza de Federico Moyus, número 1. Bilbao.

Avila, 8 de Mayo de 1936. (Año de la Victoria).—El gobernador civil presidente, José María Herreros de Tejada y Azcona.

Todas las misas que se celebren en la iglesia parroquial de San Pedro el viernes, 12 del corriente, de ocho a diez de la mañana, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de don Celedonio Sastre Serrano (que en paz descanse).

Recuerde usted...

La obligación que tiene de aportar al Tesoro Nacional monedas u objetos de oro, según exigen de consumo las necesidades de la Patria y el verdadero patriotismo.

Que no debe tolerar los abusos que pueden darse en la subida de precios por comerciantes e industriales desaprensivos.

Que está abierta una suscripción para perpetuar la memoria de los héroes que sucumbieron por Dios y por España en el Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza.

Ha muerto doña Estefanía Rubio

Después de siete años de fecundo apostolado, la maestra buena de Bercial de Zepardiél ha entregado su alma al Señor.

No podía menos de ser así; la Santísima Virgen, cuyo amor y tierna devoción inculcó siempre en los corazones de niñas y jóvenes, se la ha llevado consigo al cielo. Era de admirar el celo fervoroso con que en los días próximos al mes de mayo preparaba obsequios para el mes de María y cómo en aquellas almitas se despertaba el amor hacia la Madre de Dios. ¿Cuánto puede un apóstol inflamar en el amor a María! Qué transformación en poco tiempo experimentan las jovencitas de Bercial que es debido todo a la labor paciente y sacrificada de la maestra apóstola?

Eran años difíciles es verdad pero, nada le defiere; por encima de todo está su Dios, las almas y el celo por su salvación. ¿Cuánto se la vio sufrir en aquellos días en que se vio obligada a quitar de su escuela el Santo Crucifijo! Su nombre, Estefanía Rubio era como un eco que se oía en todos los alrededores con veneración. Nunca sus carísimas discípulas y el pueblo entero de Bercial de Zepardiél podrán olvidar sus lecciones y ejemplos tan santamente dados; aquel amor y sumisión a la Iglesia y sus ministros; aquella caridad que, olvidándose de sí misma, sacaba consuelos, ayudas materiales y espirituales, no sólo para los que la hacían bien, sino más especialmente a sus enemigos; el amor al trabajo y laboriosidad. Buen ejemplo era su escuela, sus trabajos y progreso de las niñas.

Durante esta Santa Cruzada cuanto no ha sido su labor, abriendo suscripciones, consiéndole para los soldados, trabajando sin cesar día y noche. Todo esto no podía quedar sin recompensa. Ya este año se celebrará con sus pequeñas el mes de María. Ya no es la hija quien obsequia a la Madre; es la Madre que

Perspectiva internacional

¿Convocará el Papa una reunión internacional en el Vaticano?

LONDRES.—Se confirma de parte competente que el Legado Apostólico se ha entrevistado con lord Halifax.

Aunque no ha sido publicado un comunicado acerca de la entrevista, se afirma que la conversación ha versado sobre las diferencias germano-polacas y que quizás se ha hablado también de la proposición del Papa de convocar una conferencia.

Renter comunica que el Papa ha pedido a Inglaterra, Francia, Alemania, Italia y Polonia se reúnan en una conferencia para discutir sobre la cuestión del Dantzig y sobre los problemas del Mediterráneo.

ROMA.—Los círculos autorizados

Esos de Sociedad

Viajero

Precedente de Madrid, donde la sorprendió el glorioso Movimiento Nacional, y después de sufrir las calamidades de cuantos han estado esclavizados a la tiranía roja, ha llegado a Avila la señorita María Sotera Beníte. Sea bienvenida.

Necrológica

En Madrid falleció en el mes de noviembre de 1936 vilmente asesinado por las hordas moscovitas el bizarro coronel de Intendencia don José Miró Chicharro. El finado era uno de los más prestigiosos jefes del cuerpo de Intendencia y se distinguió siempre por su talento, cultura, y amor a la Patria, pues durante la guerra de Africa le fueron confiadas misiones delicadísimas las que cumplió con todo celo y precisión.

En Avila, donde durante algún tiempo desempeñó el cargo de profesor de la Academia del cuerpo a que pertenecía, era muy estimado y contaba con grandes afectos.

A la muerte del señor Miró hay que añadir la de su hijo José María, estudioso joven de 17 años, el cual, como su padre, por sus arraigadas creencias religiosas y patrióticas, después de sufrir penoso cautiverio en las checas madrileñas, fué cobardemente asesinado por los pistoleros marxistas.

A los familiares de las víctimas les hacemos presente nuestro más profundo sentimiento, al propio tiempo que pedimos a nuestros lectores una oración por las almas de estos nuevos mártires del catolicismo y de España.

También en Madrid ha entregado su alma a Dios a la avanzada edad de 83 años la señora doña Francisca García López, muy estimada y conocida en Avila donde residió hasta la muerte de su esposo.

Las grandes virtudes que adornaban a la difunta le granjearon la estimación y el aprecio de todas aquellas personas que la conocieron.

Esta mañana en la iglesia parroquial de San Pedro se ha celebrado un funeral por el eterno descanso de su alma, al que han asistido muchas personas, prueba de las simpatías con que cuenta en nuestra ciudad la familia de la difunta (q. e. p. d.).

A sus hijos y demás familia les hacemos presente nuestro sincero pesar, al mismo tiempo que pedimos a Dios por el alma de la fallecida señora (q. e. p. d.).

premia a su hijo, llevándola para sí el primer día de su mes para celebrar las flores en el Cielo.

No quedan soles las niñas de Bercial; ahora más que nunca su maestra buena velará por ellas. ¿Cómo no, si formaban sus amores?

A su vez las niñas y el pueblo entero de Bercial, como deber de justicia, no cesarán de enviar oraciones al Todopoderoso por la que tanto bien nos hizo con sus ejemplares enseñanzas y virtuosas acciones.

Una discípula.

del Vaticano desmienten los rumores referentes a una pretendida iniciativa del Papa de conseguir que los Gobiernos europeos se reúnan en una conferencia que facilitaría la solución del problema polaco.

Blum en Inglaterra y Halifax a Ginebra

LONDRES.—El leader de los marxistas franceses, León Blum, ha celebrado una prolongada entrevista con el jefe de la oposición laborista inglesa, Atlee en la Cámara.

Lord Halifax saldrá de Londres el sábado a las once de la mañana, para dirigirse a Ginebra pasando por París. En esta última ciudad se detendrá unas horas para poder conferenciar con el presidente del Consejo, Daladier y el ministro de Negocios Extranjeros, Bonet acerca de la situación internacional.

Mussolini irá a Berlín para la firma del pacto italo-alemán

BERLIN.—La capital alemana, según informaciones fidedignas ha sido escogida como lugar para la firma, dentro de pocas semanas por Adolfo Hitler y Benito Mussolini, del pacto militar concluido el domingo entre Alemania e Italia.

El Duce irá expresamente a Alemania para esta firma. La formalización de los términos precisos del pacto se espera que quedará terminada en el curso de muy pocas semanas.

Gran Bretaña no podrá cumplir sus compromisos

LONDRES.—En la Cámara de los Comunes ha manifestado Lloyd George que en caso de tener Inglaterra que prestar ayuda militar a Polonia, Rumania y Grecia, no cuenta con efectivos bastantes.

Añadió que en caso de una guerra, la Gran Bretaña se encontraría imposibilitada de poder cumplir sus compromisos.

¿Negociará Inglaterra con Alemania?

LONDRES.—El pacto de Milán ha comenzado a surtir sus efectos. Esta mañana se declaraba en los círculos responsables que Inglaterra está dispuesta a negociar un pacto de no agresión con Alemania, pues ello se deja entrever en las palabras pronunciadas días pasados por Chamberlain.

En torno al problema polaco—germano se dice que es un absurdo que estalle una guerra por la cuestión de Dantzig.

Parece que el Japón se aliará con Alemania e Italia

LONDRES.—Los periódicos de la tarde subrayan de manera particular las declaraciones del Ministro de la Guerra Japonés, quien ha declarado que es probable que el Japón concluya una alianza con Italia y Alemania. La Prensa hace resaltar igualmente con gran evidencia las declaraciones del ministro japonés de Asuntos Ultramar, afirmando que para el Japón sería aconsejable cooperar con Italia y Alemania, con el fin de realizar las aspiraciones nacionales con estas dos naciones europeas, e invitar a las potencias del eje a colaborar con el Japón.

El acuerdo italo-alemán causa inquietud en Francia

PARIS.—La opinión pública se halla alarmada a causa de la firma del pacto germano italiano en Milán y espera con ansiedad el discurso de Mussolini en Turín.

Cómo estarían mandadas las fuerzas germano-italianas en caso de guerra

LONDRES.—Los círculos políticos aseguran que el acuerdo anglo turco se hará público dentro de unos días. Se añade que en el mencionado tratado Turquía se compromete a colaborar con Inglaterra y Francia en caso de agresión a cualquier país en el Mediterráneo, desde Grecia a Egipto.

Se comenta con este motivo la alianza militar que Alemania e Italia han

El ejército japonés avanza en un frente de 70 Kilómetros

TOKIO.—Cerca de 100.000 soldados chinos se retiran de las montañas de Tachik, al Noroeste de Ankw, a consecuencia de la gran presión que el ejército japonés ejerció la semana pasada. Según informaciones recibidas del campo de batalla, las fuerzas japonesas han avanzado en un frente de 70 kilómetros de ancho.

También unos veinte mil hombres del Ejército Central de Chen Kai Chak, mandados por el general Tanggomppe, han sido cortados del grueso de las tropas.

BARAZUL
AVILA
Café... Café
Litro cerveza, 2,40 pesetas
Litro café corriente, 1,75
BOCADILLOS

Los monárquicos rusos en Italia

FLORENCIA.—Los monárquicos rusos que residen en Florencia, han constituido el primer grupo legitimista en Italia, con objeto de reunir a todos los emigrados rusos en Italia bajo el escudo tradicional de la causa de los Romanoff.

Un monumento al Generalísimo

CEUTA.—Ha quedado expuesta la maqueta del monumento que se erigirá en el monte El Hacho al Generalísimo Franco, en el sitio en que presenció y guió el paso del convoy que trasladó a las fuerzas a la península al comenzar el Movimiento Nacional.

HOTEL ROMA

Saluda a sus clientes y amigos y les anuncia que levantada la requisita en breve reanuda sus servicios.

Temperatura de hoy

Máxima: 18,6.
Mínima: 2,0.

La propiedad española que se halla en Francia

El Gobierno español exige la ejecución íntegra de los acuerdos sobre este asunto

PARIS.—El embajador de España en París, Lequerica, expresó ayer en el Quai d'Orsay el asombro del Gobierno español con motivo de una información de un agente francés, que dice que en España existe gran satisfacción por la ejecución del acuerdo Jordana Bérard.

Lequerica ha declarado que esto no corresponde a la verdad.

La restitución de algunos barcos pesqueros, etc., dos meses y medio después de la ejecución de este acuerdo, sólo constituye el principio de la restitución de toda la propiedad española que se encuentra en Francia.

El Gobierno español exige la ejecución íntegra de los acuerdos por parte de Francia.

Sólo ésto puede conducir a la reanudación de las relaciones normales entre los dos países.

acordado en Milán por medio de sus ministros de Negocios Exteriores detallándose que en caso de una guerra, las fuerzas de tierra germano-italianas estarían al mando de un general alemán y un almirante de la marina italiana se encargaría de la armada en tanto que el mariscal Goering se haría cargo de las fuerzas del Aire.

NUEVO HORARIO DE TRENES

Desde mañana, día 11, se pondrá en circulación el nuevo servicio de trenes que insertamos a continuación.

TRENES DESCENDENTES DE MADRID

Número del tren	Salida Madrid	Salida Escorial	Salida Avila	Salida Medina	Sad. Va. Ilado/Id	Salida V. Baños	Llegada Burgos
7 29 (1)	15 30 8 15	16 50 9 37	18 50 11 40	20 20 13 10	21 10 14	21 45 14 40	16 02

TRENES ASCENDENTES PARA MADRID

Número del tren	Salida Burgos	Salida V. Baños	Sds. Va. Ilado/Id	Salida Medina	Salida Avila	Salida Escorial	Llegada Madrid
6 30 (2)	13 45	4 55 15 07	5 40 15 57	6 35 16 45	8 25 18 30	10 28 20 27	11 30 21 30

(1) Llega hasta Irún.
(2) Parte de Irún.